



Enrique Jiménez encabeza la candidatura del PSOE en Membrilla.

Enrique Jiménez –de pie, en el centro– encabeza la candidatura del PSOE de Membrilla para las elecciones municipales. Jiménez asegura tener un equipo sustentado en personas con inquietudes y comprometidas al máximo con su pueblo, la igualdad de oportunidades y la justicia social. “Conocemos muy bien nuestro pueblo, sus potencialidades y necesidades, al igual que tenemos claro que somos un pueblo participativo, solidario, luchador y emprendedor”, señaló el candidato. Tras el cabeza de lista, la candidatura la integran Inmaculada Cotillas Jiménez, Ramón Fernández Arias, Juana Núñez Lara, Joaquín Jiménez Sánchez, Francisco Núñez de Lara, Elvira Ramírez Lebrón, Rosa María Tercero Moreno, Francisca Sánchez Agudo, José Antonio Serrano García, Sebastiana Díaz Sánchez-Elípe, Salvador Jiménez Serrano, Juan Sánchez Cano y José Ramón Fernández Moraleda. Entre las medidas que propone el PSOE para mejorar el municipio se encuentra el empleo, la solidaridad con los que menos tienen y “la búsqueda de oportunidades donde sea posible construir el futuro de nuestras familias y la devolución de los medios y servicios públicos a sus verdaderos titulares, los vecinos de Membrilla”. Los integrantes de la candidatura se reunirán con todos los colectivos sociales de Membrilla para conformar con ellos “un proyecto sereno, respetuoso y de futuro con la seguridad de que hablaremos poco de nosotros y mucho de la gente y con la gente, ya que nos importan sus inquietudes y aspiraciones”.

Manzanares entrega los Premios Mujer 2015

La entrega de los Premios Mujer 2015 que convoca el Centro de la Mujer inició los actos programados por el Ayuntamiento de Manzanares para conmemorar el 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer. A propuesta de diferentes asociaciones y colectivos, las galardonadas fueron Teresa Ruiz de Martín Esteban, con el Premio Mujer a toda una trayectoria por su labor en numerosas asociaciones; Manoli Carrión, con el Premio Mujer a la promoción de la igualdad por su trabajo como educadora y, tras perder la vista, en la ONCE; y la Educadora Social, María José Sanchis, por la labor que desarrolla en la prevención del abandono escolar en los institutos de la localidad.

Homenaje a los trabajadores ferroviarios en la reformada plaza de la Divina Pastora

La reforma realizada en la plaza de la Divina Pastora fue inaugurada por el alcalde. Antonio López de la Manzanara, con el descubrimiento de una placa que dedica la plaza a los trabajadores ferroviarios que fundaron el barrio. Este recuerda así su pasado con un espacio en el que, a modo de monumento, se han rehabilitado una antigua grúa hidráulica de la estación de ferrocarril, un tramo de vía y un cambio de agujas. El acto inaugural, con presencia de representantes de la Corporación municipal, se celebró ante vecinos, miembros de diferentes asociaciones vecinales de la localidad, de Adif, de la Hermandad Ferroviaria del Encuentro y de la Divina Pastora, y del Ampa del colegio del barrio.

Más de 50 respuestas sobre igualdad en un vídeo de sensibilización

Más de cincuenta personas de Manzanares, de entre 3 y 70 años de edad, participan en un vídeo de sensibilización producido por el Centro de



la Mujer para conmemorar el 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer. Los más pequeños no encuentran diferencias entre el hombre y la mujer y no saben lo que es el machismo. La respuesta no es igual conforme avanza la edad. Con el lema de las XX Jornadas de la Mujer de Manzanares, ‘Valoramos la igualdad, educamos en valores’, el vídeo, de ocho minutos, recoge las opiniones de un nutrido grupo de personas de la localidad de todo tipo de edades. Su objetivo es reflexionar, en torno al 8 de marzo, sobre la igualdad entre géneros.

El Ayuntamiento presenta la II Feria Nacional del Queso

El Ayuntamiento de Manzanares presentó el 4 de marzo en Madrid de forma oficial la II Feria Nacional del Queso. El alcalde, Antonio López de la Manzanara, fue el encargado de desgranar todos los detalles y pormenores relativos a la feria, que se celebrará los días 27, 28 y 29 de marzo en Manzanares. El objetivo de esta segunda edición de la Feria Nacional del Queso, única de estas características celebrada en Castilla-La Mancha, se centra en la promoción del queso en general y de las excelencias del manchego en particular. Está dirigida al sector profesional, con la convocatoria de empresas especializadas en la distribución de productos alimenticios, empresas gourmet y grandes superficies, y al público en general, con difusión y venta de los distintos quesos expuestos por las queserías. Contará con más de 2.000 metros cuadrados de zona de exposición. Está previsto que asistan más de 40 queserías, con carácter predominante de queserías de Castilla-La Mancha, pero también con representación de once comunidades autónomas.

IDENTIDAD CORPORATIVA
 DISEÑO EDITORIAL
 PUBLICIDAD
 CAMBOSUS
 DISEÑO GRAFICO
 ASESORES DE ARTES GRAFICAS
 EDICION DE LIBROS
 ILUSTRACION

SOUBRIET

Su mejor imagen

Oficina C/ Dña. Guzmán, 20
 46092 Sagunto (Valencia) España
 Tlf: 96 50 55 76 / 96 50 55 77
 13 700 Tlf: 41 60 50
 oficina@csoubriet.com / diseño@csoubriet.com